

## **DR. CABELLOS ALTAMIRANO ASUME DIRECCIÓN GENERAL DE LA DISA JAÉN.**

En reemplazo de la Dra. Kelly Villalobos Santacruz.

**Jaén, 21 de mayo del 2020.**

A través de la Resolución Directoral Regional Sectorial N° 308-2020-GRCAJ/DRS-OE-GD-RR-HH de fecha 20 de mayo del presente año, se dio por aceptada la renuncia que hiciera con fecha 18 de mayo la Dra. Kelly Villalobos Santacruz. como Directora General de la Dirección Subregional de Salud Jaén y designar en la fecha como flamante Titular del sector salud en las provincias de Jaén y San Ignacio al Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano.

En sencilla ceremonia que contó con la asistencia del Dr. Pedro Cruzado Puente, Director Regional de Salud Cajamarca; la Dra. Diana Bolívar Joo, Directora del Hospital General de Jaén y la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General saliente de la DISA Jaén, el Dr. Cabellos Altamirano recibió el documento que lo acredita como nuevo Director General de la DISA Jaén; y en la que igualmente participaron trabajadores de la Sede Institucional.

Durante su participación la Dra. Villalobos Santacruz, agradeció a todos y cada uno de los integrantes de su equipo de gestión, por el apoyo brindado desde el mes de setiembre del 2019 que asumió la responsabilidad de dirigir los destinos de esta institución. "Mi agradecimiento a todos y cada uno de ustedes, por su esfuerzo, su apoyo, su ayuda, su sacrificio en estos difíciles momentos de pandemia y en la que hemos demostrado trabajo, sacrificio, mas allá del horario las 24 horas de los 7 días de la semana y agradecer la confianza del Gobernador Regional por la oportunidad de trabajar por y para el pueblo que me vio nacer", añadió.

Por su parte el flamante Director Subregional señaló que continuarán con el trabajo que se viene ejecutando en el control y prevención del COVID-19 t llamo al concurso de todos los trabajadores del sector, autoridades, representantes de instituciones de base y población en general a ganar la batalla contra esta nueva enfermedad.

Finalmente el Director Regional de salud Cajamarca, tras agradecer el aporte de la Dra. Villalobos Santacruz, llamo al nuevo Director a seguir en el trabajo que desde el inicio de la pandemia Jaén viene efectuando y dando resultados, mas allá de las criticas de una parte de la población y los medios , para trabajar por y para las poblaciones que mas nos necesiten.











